

Les poissons rouges ont-ils une mémoire ?



Les poissons rouges se souviennent de beaucoup de choses bien au-delà de trois secondes ! En 2003, une étude menée à l'université de Plymouth, en Grande-Bretagne, a montré qu'ils sont capables de conserver des informations en mémoire durant trois mois. Ainsi, après avoir entraîné leurs poissons rouges à venir chercher de la nourriture à heures fixes plusieurs fois par jour, les scientifiques se sont rendu

compte que les animaux continuaient à demander leur nourriture aux mêmes heures pendant quatre-vingt-dix jours. Trois mois de mémoire, cela peut paraître très peu. Mais étant donné l'espérance de vie du poisson rouge, c'est 25 : cela équivaut pour un être humain à garder des souvenirs en tête pendant vingt-cinq ans !

d'après Science et Vie junior, décembre 2013

Tekst 8 Les poissons rouges ont-ils une mémoire ?

1p 25 Choisissez le mot qui manque dans le texte.

- A décevant
- B impressionnant
- C logique
- D ridicule

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.